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Следует ли легализовать проституцию  в России?

Про это даже спрашивать смешно. Есть у человека потребность, оба согласны не
насилуют друг друга и чего запрещать , дело государства установить правила игры,
обложить налогом и спокойно зарабатывать деньги - пустить их хотя бы на 
[url=www.anapa-nega.ru/index.php?name=Pages&op=cat&id=3] нужды [/url] беспризорников.
А при нынешнем положении когда проституция загоняется за пределы правового поля,
государство плодит сутенеров, сексрабынь, оплачивает услуги ОПГ и коррумпированных
чиновников. Какие деньги там крутятся 10 000 000 мужиков х по 2раза в месяц х
3000рублей(мин. стоимость 1 часа) = 60 000 000 000 рублей в месяц, оборот данного
вида подпольного бизнеса. 60 млрд. рублей это самая скромная цифра, подсчет по
минимальным ставкам, в реальности при учете всех сопутствующих услуг не меньше 100
000 000 000 рублей в месяц - данный оборот составляет при самом плохом раскладе.
Годовой доход составит – 1 200 000 000 000 рублей, подоходный налог 12% - 144 000
000 000 рублей из государственного бюджета - недополучены. А где
[url=www.anapa-nega.ru/index.php?name=Pages&op=cat&id=4] маржа [/url]? Зин!!! То бишь
государственных денег, э…х нет на Вас Путина, он бы быстро навел порядок, пока ещё у
него руки до этого бардака не дошли. Это только экономика, а знаете сколько
молоденьких девчат после школы вербуют силой, уговорами, угрозами, проводимой
преступной молодежной политикой коррумпированных чиновников (нет работы, нищета,
светлого будущего), в результате чего на панели ежегодно умирает и появляется
девушки, которые &quot;коня&quot; остановят и засунуть дадут. И навряд ли
госстатистика выделяет эти данные отдельной строкой, а это не состоявшиеся мамы,
дети России. При таком раскладе понятно следует ли легализовать проституцию в
России?
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